



Schüleraustausch

Stadtteilschule Kirchwerder/ Colegio Aleman

Hamburg, den 26.4.2016

Liebe Schülerinnen und Schüler,

es gibt ein tolles Angebot für diejenigen unter euch, die ab diesem Sommer in die 11. Klasse gehen werden und Interesse an einem Austausch mit Chile haben.

Das „Colegio Aleman – Deutsche Schule - Sankt Thomas Morus“ (www.dsmorus.cl) in Santiago de Chile sucht Schülerinnen und Schüler, die Lust auf einen Austausch haben bzw. bereit sind, einen chilenischen Austauschschüler für mehrere Wochen aufzunehmen. Die Austauschpartner sind zweisprachig (deutsch / spanisch) und ein Aufenthalt in Deutschland ist für diese ca. 16-17jährigen Schülerinnen und Schüler ein Höhepunkt ihrer Schulzeit.

Ein chilenischer Austauschschüler würde von wahrscheinlich dem 4. Dezember 2016 bis zum 18. Februar 2017 bei euch zu Hause in der Familie wohnen und mit euch zur Schule gehen. Ihr habt dann die Gelegenheit, im Laufe des elften Schuljahres einen mehrwöchigen Gegenbesuch abzustatten. Dieser Zeitpunkt wäre recht flexibel.

Der Schulbesuch in Chile und die Unterbringung in der chilenischen Familie sind kostenfrei. Die gesamte Organisation einschließlich Flügen, Versicherungen ... übernimmt der VDA - Verein für Deutsche Kulturbeziehungen im Ausland e. V. (<http://www.vda-kultur.de>); hierfür entstehen Kosten von ca. 2700,- Euro.

Geeignet ist dieser Austausch nicht nur für diejenigen unter, die bereits mehrere Jahre Spanisch gehabt haben, sondern auch für diejenigen, die in Jahrgang 11 mit Spanisch anfangen.

Alle, die grundsätzlich Interesse an diesem Austausch haben bzw. daran, einen chilenischen Gastschüler aufzunehmen, melden sich bitte bei Frau Behrendt bzw. Fr. Gelbe persönlich oder per Mail (beate.behrendt@bsb.hamburg.de oder gelbe.sts.kirchwerder@gmx.de) bis zum 24. Mai 2016. Alle Interessierten würden wir dann zu einem Infotreffen einladen.

Herzliche Grüße,

Beate Behrendt

Verena Gelbe